
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Welta	 ist die gesamte , die es gibt.

Also nicht nur auf unserem Planeten Erde, sondern übera	.

Das Welta	 wird auch der  genannt.

Man sagt auch Universum oder Kosmos.

Das Welta	 entstand vermutlich durch den .

Das ist aber schon sehr, sehr lange her.

Soweit wir es wissen, ist das Welta	 unendlich groß.

Es hat also keine .

Es wird auch immer noch größer.

Quellenangabe: Artikel: Weltall (von Monika Leitner, Patrick Kenel, Astrid Mayer-Wiese u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Weltall&amp;oldid=27338


